

報道関係各位

◆ News Release ◆

株式会社阪急交通社

九州方面へのツアーを5月9日(月)より再開  
旅行代金の一部を義援金として寄付し、  
九州を応援します

このたびの平成28年熊本地震により被災されました皆様に、謹んでお見舞い申し上げます。

阪急交通社では、九州新幹線が全線運転再開となり、また九州自動車道も復旧の見通しがつくなど、交通網の復旧にともない、一部催行を中止していた九州方面へのツアーを5月9日より再開します。熊本県と大分県の一部では、復旧・復興にはまだまだ時間を要しますが、観光業にとりましても重要であります当該地域の支援を行うために、全九州方面への旅行代金の一部を義援金として寄付します。



阪急交通社では、1日も早い復旧・復興を心から願うとともに、観光業によって九州が経済復興するよう、今後も全社を挙げて九州を応援してまいります。

義援金について

2016年5月9日～9月30日出発の九州を訪問する全ツアーの旅行代金の1%を熊本県、大分県に寄付します。

<報道関係の方からのお問い合わせ先>

株式会社阪急交通社 広報部

〒105-0004 東京都港区新橋 3-3-9 TEL:03-6745-7333 / FAX:03-6745-7351

〒530-0001 大阪市北区梅田 2-5-25 TEL:06-4795-5711 / FAX:06-4795-5724